



Miguel Á. Albaladejo Campoy
Socio fundador de DIKEI Abogados.

Gaspar Ariño, Maestro

Acaba de morir el pasado día 5 de enero, vísperas de su onomástica, mi maestro [Gaspar Ariño Ortiz](#). En sus obituarios se destaca su faceta de profesor universitario, incluso en algún sitio la de innovador del Derecho Administrativo Económico. Pero me incumbe destacar su condición de **maestro**.

Cuando recién acabado Derecho unos cuantos recién licenciados nos incorporamos a la Escuela Nacional de Administración Pública, Gaspar Ariño dirigía el Instituto de Estudios Administrativos. En aquel centro de estudio e investigación, junto a él, se encontraba su **inseparable Alfredo Gallego Anabitarte**, que le acompañó muchos años en su aventura profesional, la cátedra y el despacho.

El grupo que nos incorporamos como becarios a inicios de 1970 sólo tenía un común denominador, **unos excelentes currículos universitarios**. Gaspar nos aglutinó, nos estimuló en la exigencia y encauzó nuestras vidas profesionales, todos inicialmente hacia las oposiciones a Técnicos de Administración Civil, hoy Administradores

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |